



5月園だより

令和2年5月7日(木)
尚徳福社会 井荻保育園
菅野 智恵子

新学期が始まったのも束の間。新型コロナウイルスが猛威をふるい、東京都は非常事態宣言発令。4月はほとんどのお子さんをご家庭での自粛体制にご協力いただくことになってしまいました。保護者のみなさまは、本当に大変なご苦労をされたことと思います。

何が悲しいかと言えば、保育園に子どもたちがいないことです。ゆき組からたいよう組の子どもたち、一人ひとりの顔を思い浮かべながら、「元気になっているかな?」「外で思いきりあそびたいだろうな」「友だちに会いたいのだろうな」と思いを馳せる毎日でした。時々お電話をかけさせていただきましたが、職員全員が子どもたちに一日も早く会いたい思いでおりました。保育園に子どもたちがいないのはやはり異常事態です。

そんな保育園も縮小保育を行いながら、消毒、換気、子ども同士の空間のとりかた、午睡時の布団の間隔などに気を付けながら、そして職員も在宅勤務を交代で行い、健康管理を徹底し、感染防止に努めてきました。

今後も子どもたち一人ひとりの健康状態の確認をしっかりと行いながら、保護者の方とも情報共有していきたいとします。朝の検温、健康チェックを引き続きよろしく願いいたします。

コロナウイルスが終息に至るには1年後とも2年後とも言われています。先が見えないこの事態と闘いながらも、今健康でいることのありがたさや、日常のふとした出来事に笑ったり泣いたり、食事ができることへの感謝の気持ちを持ちながら、一日一日を大切に丁寧に過ごしていかなければと強く思っています。

5月。新緑が目美しい季節です。戸外あそびには最高の季節となりました。春の自然にふれたり、感触あそびを楽しんだり、野菜栽培を計画したりと、楽しい経験を友だちや保育士と取り組んでいけたらと思います。

5月の予定

7日(木) 子どもの日

14日(木) 乳児身体測定

15日(金) 幼児身体測定

28日(木) 4, 5歳児おにぎり散歩

※ 前期健康診断は4月23日に行う予定でしたが変更になりました。日程がわかり次第お知らせいたします。



お知らせ

- ① 4月中に園よりお配りしたお手紙にもありますが、前期の保護者会は開催しないこととさせていただきました。開催日程に合わせ、各クラスより資料の配布をさせていただきます。どうぞご理解のほどよろしくお願いいたします。
- ② 4・5歳児のおにぎり散歩も5月14日(木)の予定でしたが、日程を28日(木)変更させていただきます。